
Vertrauensvolles Telefongespräch 12.07.2023

Sehr geehrter Herr Dr. Schmolke,

gern erinnere ich mich an unser vertrauensvolles Telefongespräch vom 7. Juni. Inzwischen sind die Abgeordneten
des Bundestages in die Sommerpause getreten. Eine Mitteilung zur Frage der Anhörung haben wir bislang nicht
bekommen. 

 
Daß der Herr Bundespräsident in unserer Angeegenheit nicht direkt tätig werden kann, wissen wir. Ich erinnere
mich aber an eine Bemerkung Ihrerseits, daß Sie für einen Input des Bundespräsidialamtes in Richtung
Petitionsausschuß / Sozialausschuß sorgen wollen. Es wäre dem Fortgang der Sache außerordentlich dienlich, wenn
die Referate des Bundespräsidialamtes in dieser Sache einen Kontakt zum Bundestag herstellen.

Dürfen wir davon ausgehen, daß das bereits geschehen ist bzw. zeitnah geschehen wird?

Mit freundlichem Gruß,

J. Holdefleiß
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